



#DERECHOSHUMANOS

JUSTICIA A
PRESOS
INOCENTES

ACTIVISTAS RECONOCEN LABOR DEL GOBIERNO MEXIQUENSE, QUE INSTALARÁ MESAS PARA REVISAR LOS CASOS EN CÁRCELES ESTATALES

POR GERARDO RÍOS

La gobernadora Delfina Gómez, anunció que se establecerán mesas de trabajo para revisar los casos de personas injustamente presas, como ocurrió con Daniel Plácido Arroyo, quien hace una semana salió de Santiaguito, Almoloya de Juárez, bajo la figura de reconocimiento de inocencia.

Lo anterior tras reunirse con integrantes del Colectivo

16

• CASOS DE PERSONAS INJUSTAMENTE DETENIDAS REVISARÁN

de Defensores de Derechos Humanos, entre ellos la Comisión de Derechos Humanos Zeferino Ladrillero (CDHZL) y el movimiento "Haz Valer mi Libertad", y en el último caso se anunció que levantarán el plantón de Palacio de Gobierno, a 344 días de iniciarlo.

Desde Palacio de Gobierno y ante la presencia de Daniel Plácido, la mandataria calificó el acto de gran relevancia, al reconocer que se logró una acción más de la aplicación de la justicia, que fue resultado



DELFINA GÓMEZ
GOBERNADORA DEL
EDOMEX

Queremos ser honestos, lo que se pueda arreglar y atender en el marco de la justicia y derechos, tengan plena seguridad que se va a atender'.

de un trabajo en conjunto de las instituciones y colectivos.

Se comprometió a atender, en el marco de sus facultades, nuevos casos que ameriten la intervención de su gobierno en la defensa de las causas justas de grupos vulnerables.

Gómez Álvarez indicó que en breve se instalarán las mesas de trabajo para revisar dichos asuntos; sin embargo, solicitó tener paciencia, como entendimiento de que algunos actos o situaciones no son fáciles para dar atención cuando hay un delito, pues se busca la aplicación de la ley y la justicia.

El fundador del CDHZL, José Antonio Lara Duque, reconoció que los vientos de la justicia han llegado, que se ha marcado una nueva era de trabajo con el gobierno del Estado de México, donde ya no son necesarias las protestas, aunque si se les cierran las puertas, comentó, se retomarán. ●

LIBERAN
PALACIO

1

• Daniel Plácido salió libre hace una semana. Estaba preso en Santiaguito.

2

• Lo excarcelaron, tras ocho años, bajo la figura de reconocimiento de inocencia.

3

• Esto dio pie a que el colectivo "Haz Valer Mi Libertad" levantara el plantón.

4

• El campamento estuvo 344 días frente al Palacio de Gobierno del Edomex.